

Desde el martes los conductores sufren los inconvenientes de una medida que afecta al tramo Agustí Vinyamata-Enginyer

Ya han llegado las restricciones de circulación a la calle Girona

granollers

REDACCIÓN | Primera semana y primera prueba. Desde el pasado martes los conductores que circulan por la calle Girona de Granollers y que quieren pasar por el centro de la ciudad ya saben qué significan las obras de mejora que se llevan a cabo en dicha vía desde el pasado día 2 de abril. Han pasado poco más de ocho días y realizadas las catas correspondientes de control del subsuelo, los responsables de la realización del proyecto, la empresa Obres i Serveis Roig SA, ya ha llevado a cabo una operación especial que afecta a la circulación de vehículos, una de las preocupaciones en esta obra urbanística que ha de durar nueve meses.

Al iniciarse las obras, el responsable municipal de la concejalía en cuestión, **Albert Camps**, remarcaba que desconocía los días que se tardaría a tomar esta decisión ya que todo dependería de los trabajos realizados de cara a hacer el programa de mejoras a llevar a cabo en el subsuelo de la zona en la que se trabaja actualmente. Se trata de unas ope-



Temor por las repercusiones en la circulación rodada.

XAVIER SOLANAS

raciones que han de servir para dotar a la zona de los servicios más modernos que se ponen en estos casos, relacionados con las telecomunicaciones, el gas, el alcantarillado... Todo dependía de esta situación y las pruebas han servido para constatar la rapidez con que se ha decidido cortar el tráfico rodado.

UN CARRIL EN CADA SENTIDO

Desde el martes los coches tienen un carril menos para circular en el tramo que va de Agustí Vinyamata a la calle Enginyer, con lo que se reduce considerablemente la circulación en un punto clave en este sentido para

la ciudad. Las situaciones de urgencia que se producen —como la sucedida el martes pasado a las siete y media de la tarde cuando un coche de los Mossos d'Esquadra acompañaba a una ambulancia a toda velocidad— pueden ser solucionadas en parte por la Policía Local, que con su presencia hace posible que estas situaciones se resuelvan más rápidamente.

Pese a todo, se prefiere esta solución a la más drástica de tener que cerrar al tráfico totalmente un tramo concreto dada la densidad de circulación que pasa por esta vía. Ayer jueves, día de mercado, este punto neurálgico pasó una de las pruebas de fuego a las que tendrá que enfrentarse los próximos meses. Por ahora los más afectados son las personas que aparcaban en la zona situada junto al Casino, que seguramente serán los primeros en comprobar cómo y de qué manera les repercuten económicamente los trabajos de rehabilitación.

Los comerciantes de la zona han lanzado una campaña especial para intentar retener a la clientela en unos tiempos difíciles para todos. Los responsables de la Associació de Veïns Girona Centre, presidida por **Ricard Saurí**, se muestran esperanzados con la rehabilitación de una calle en la que hace muchísimos años no se ha llevado a cabo ninguna mejora importante.

Una cincuentena de personas se concentraron el martes por la tarde ante la sede del PP

Pacífico *escrache*

XAVIER SOLANAS



La concentración de la PAH de Granollers.

REDACCIÓN | *Escrache*. Esta es la palabra que desde hace unas semanas se oye por doquier y que, poco a poco, todo

el mundo empieza a conocer. Se asemeja —se parece— al término concentración pero en este caso la palabra en cuestión comporta otras connotaciones un poco más revolucionarias que la ya conocidas.

UNA CONCENTRACIÓN SIN INCIDENTES

El *escrache* pacífico duró unos minutos y después los asistentes al acto disolvieron la concentración no sin antes testimoniar su opinión a las personas que pasaban por la plaza convidándolas a todas ellas a participar en las reuniones que celebran todos los lunes en el local de la Associació de Veïns Sota el Camí Ral de la avenida Prat de la Riba.

Los manifestantes entienden que “se ha acabado el plazo de las enmiendas, y se trata de unas enmiendas que son una rebaja sustancial de las propuestas de la ILP”. Igualmente afirman que “las propuestas en la ILP son de mínimos, siempre lo hemos dicho. Vivimos en una democracia secuestrada por los intereses de los lobbies financieros. Unos lobbies a los que sólo la ciudadanía ha plantado cara y el PP ahora tiene la obligación de escuchar el clamor popular”. Rematan diciendo que “está en manos del PP aceptar las demandas de la ciudadanía o continuar perpetuando una situación que condena a miles de personas a una muerte civil”.

AFECTADOS
Los afectados y representantes de la PAH de Granollers secundaron una iniciativa que se llevó a cabo en toda España

La han dado a conocer especialmente los miembros de las PAH (Plataforma de Afectados por la Hipoteca) de toda España y está llamada a ocupar un espacio próximo en la lista de nuevas incorporaciones del diccionario español. Se trata de una acción llevada a cabo por un grupo de personas ante una casa, entidad... para hacer llegar a sus moradores el grito y la presión de la queja, poniendo nombre y apellidos a cada caso.

Este es el sistema de protesta que tantas suspicacias está causando en estos momentos debido a la insistencia con la que los miembros de las PAH de toda España organizan *escraches* a los representantes del PP, acusados de ser los responsables que no se apruebe la ILP hipotecaria.

En el caso de Granollers, el *escrache*/concentración que se llevó a cabo a las siete de la tarde del martes en la plaza de les Olles (el PP tiene su sede en uno de los pisos situados en ese lugar tan céntrico de la ciudad) reunió a unas cincuenta personas que se limitaron a dar a conocer unos cuantos mensajes y a leer un manifiesto de rechazo a la política del PP en este tema.

Dos agentes del orden público vigilaban discretamente.